
14 番（小川義昭議員） 

 

 確かに市長おっしゃるように、最近ちょっと見ておりますとセンターラインとか、そ

れから徐行とか止まれとかいうような、そういった白線がある程度きちっと行き届いて

おるんじゃないかなというふうに思いますけれども、ただやっぱり、まだ道路の陥没と

かそういったものについては不十分かな、それから、それぞれの町内会から要望されて

おるいろいろな問題についてもまだ不十分かなというふうに思いますので、５年間で７

億円という予算もつけてありますので、どうかこれからもしっかりと市民のニーズに速

やかに対応して、そして安心・安全に暮らせる地域づくり、これを目指していただきた

いなというふうに思います。 

 今８月会議においても、それぞれの議員の皆さんから通学路の安全対策など生活イン

フラに関する質問が結構出ておりますので、そういったことを踏まえて、安心・安全な

まち白山市を目指してどうかよろしくお願いいたします。 

 以上をもって私の質問を終わります。 

 


